
 

Lunedì 28 marzo 2022 si è svolta l’assemblea ordinaria annuale del comitato Bene Comune Cernusco. 
L’assemblea si è tenuta in presenza ed in video conferenza per via informatica, per dare modo a tutti di 
presenziare, permanendo alcune restrizioni legate all’epidemia Covid-19. 

Sei i soci presenti, più sei rappresentati per delega, su un totale di 20 soci in regola col versamento della 
quota sociale per il 2021.  

Alle 21,05 vengono nominati Presidente Jasmine La Morgia e Segretario Fabio Battagion. 

 

1° punto all’ordine del giorno: Bilancio consuntivo 2021 

Fabio Battagion illustra il rendiconto consuntivo del 2021, che viene approvato all’unanimità. Il Bilancio 2021 
si chiude con un avanzo di 156.41 €, portando quindi, a fine 2021, ad una rimanenza di cassa pari a 290.84 €. 
Consuntivo e cassa sono allegati al presente verbale. 

 

2° punto all’ordine del giorno: relazione sulle attività 2021 

Jasmine La Morgia, coadiuvata da altri soci, dà conto delle attività svolte dal Comitato nel corso dell’anno 
2021, che ci hanno visti impegnati su vari fronti: 

• Molte energie sono state ancora dedicate alla variante al PGT, che è stata studiata in modo 
approfondito ed ha portato ad una serie di osservazioni presentate nel corso dell’intero iter 
procedurale (2019-2021) che ne contestavano l’impianto complessivo e soprattutto alcuni degli 
interventi proposti. Il complicato percorso del procedimento si è concluso alla fine di dicembre 2021 
in Consiglio Comunale che, dopo una accesa discussione, ha adottato la variante con alcune 
modifiche proposte dalla stessa amministrazione. E’ emerso con evidenza come tali modifiche 
rispondessero agli interessi degli operatori edilizi coinvolti nel principale intervento previsto dalla 
variante. Per inciso va detto che la discussione in C.C. ha portato alla rottura della maggioranza, poi 
ricostituitasi con componenti diversi. 

• Il 2021 è stato l’anno del nostro primo concorso fotografico naturalistico centrato sul Parco est delle 
Cave. Alla conclusione del concorso, abbiamo effettuato una mostra delle foto migliori con relativa 
premiazione presso il comune di Cologno, con discreto successo di partecipazione. Si spera che le 
prossime edizioni del concorso portino a migliori rapporti con le istituzioni del Parco. 

• Nel corso dell’estate 2021 abbiamo realizzato alcune “passeggiate ecologiche guidate” all’interno del 
Parco Est delle Cave, ancora con buona partecipazione di cittadini. Lo scopo era di far luce su aspetti 
poco noti del Parco, oltre a posizionarci come interlocutori preparati ed affidabili per le realtà e la 
conoscenza del territorio.  

• Abbiamo intrapreso varie attività legate al verde urbano: Cernusco Tree Tour, per conoscere da vicino 
specie particolari di alberi presenti nel nostro territorio, Video clips per raccontare brevi storie legate 
agli alberi o a problemi specifici, approfondimenti sul verde urbano e sul regolamento del verde della 
nostra città, ormai vecchio di trent’anni. Tutto ciò ci è servito per migliorare i nostri rapporti con altre 
entità politiche e culturali della città. Inoltre, sarà il punto di partenza per altre attività di ulteriore 
approfondimento per il prossimo anno. 

• Abbiamo poi lanciato una iniziativa per la costituzione di una assemblea di cittadini estratti a sorte, 
con il compito di coadiuvare e condividere le scelte dell’amministrazione in tema di nuovo PGT: la 
decisione di rimandare la redazione dello stesso alla prossima legislatura e una scarsa attenzione 
della politica locale ai temi legati alla partecipazione ed al coinvolgimento dei cittadini nei temi più 
rilevanti, ha molto limitato il successo di questa proposta. Sarà però ancora uno dei temi da 
riproporre negli anni a venire. 

• Infine, è continuato lo studio, da parte di alcuni soci, del tema della raccolta differenziata, che rimane 
poco chiaro nella presentazione dei risultati, pur apprezzabili, seguiti all’introduzione dell’ecuosacco. 



 

In particolare, non sono mai stati messi in evidenza i cambiamenti nei modi del conteggio delle varie 
frazioni, proprio in concomitanza dell’introduzione del sacco rosso, con una conseguente sovrastima 
delle percentuali virtuose. Il lavoro sta continuando e non mancheranno risultati significativi a breve. 

3° punto all’ordine del giorno: definizione della quota sociale per il 2021 

L’Assemblea decide all’unanimità di confermare anche per il 2022 le quote sociali già in essere: quota 
ordinaria 10€, quota studenti (fino a 26 anni di età) 5€. 

 

4° punto all’ordine del giorno: approvazione Bilancio preventivo 2022 

Viene presentato il Bilancio previsionale per il 2022, che vede il pareggio tra uscite ed entrate, con un 
preventivo di spesa pari a 1600 €. Le voci più rilevanti sono ancora il Concorso Fotografico (premi e 
allestimento mostra) e l’assicurazione RC sulle attività aperte al pubblico. Sarà inoltre chiesto al Parco Est 
delle Cave, un contributo di partecipazione alle spese per i premi del concorso fotografico. Il bilancio 
preventivo (allegato) viene approvato all’unanimità. 

 

5° punto all’ordine del giorno: rinnovo cariche sociali 

Francesco Spurio, che ringraziamo per la sua attività, non è più eleggibile come portavoce, a norma di Statuto. 
Viene sostituito, con voto unanime, da Claudia Galas. Viene invece confermata per un secondo mandato 
Jasmine La Morgia. Viene anche confermato come Tesoriere Fabio Battagion. 

 

6° punto all’ordine del giorno: discussione e approvazione attività per il 2021 

Le linee di attività per l’anno appena iniziato proseguiranno sui filoni principali già descritti per il 2021, 
assieme ad alcune novità che riguarderanno principalmente: 

• Organizzazione di conferenze sul tema del verde, la prima delle quali è già programmata per il 31 
marzo, con la partecipazione di Pietro Maroè. Proseguimento dello studio / indagine sul verde 
urbano, con contributi divulgativi per aumentare l’attenzione sul tema e la sensibilità 
dell’Amministrazione verso questo argomento (nuovo regolamento del verde). 

• Riedizione del Concorso fotografico e di Disegno dedicato alla biodiversità nel Parco Est delle Cave, 
aperto alla popolazione dei comuni che ne fanno parte, che verrà concluso da una mostra fotografica 
possibilmente itinerante con tutte/alcune delle foto partecipanti; 

• Approfondimenti e incontri divulgativi su centraline meteo / inquinamento: lo scopo è aumentare la 
presenza di rilevatori e coinvolgere i cittadini su questioni di scienza partecipata. 

• Organizzazione di un seminario / giornata di studio sul tema ‘parchi’, con la partecipazione di esperti 
e amministratori; lo scopo è aumentare la consapevolezza dell’importanza di questi strumenti e di 
una loro gestione efficace per la salvaguardia dell’ambiente. 

• Il 2021 si è chiuso con un numero di soci, regolarmente iscritti, pari a 20; per il 2022 ci si propone di 
aumentare il numero di soci, a seguito dell’apertura di un account Instagram, già avvenuta, di un 
gruppo di discussione in Facebook e delle iniziative che faremo nel corso dell’anno.  

 

Null’altro avendo da discutere, l’assemblea si chiude alle 22:50 

Il Presidente     Il segretario 

Jasmine La Morgia   Fabio Battagion 


